

Depuis bientôt 2 ans, les doctorants finissants peinent à soutenir leurs travaux devant un jury à la Faculté de lettres Sciences humaines de cette université, a appris 237actu.

« Les caisses sont vides, il n'y a pas moyen de payer les jurys. Les étudiants doivent attendre, leurs soutenances seront prises en charge par le budget 2022 ». A en croire *L'Information*, il s'agit là, La raison avancée par l'administration Facultaire. Près d'une cinquantaine d'étudiants dont les thèses ayant reçu autorisation de soutenance restent ainsi non programmées depuis le début de l'année académique en cours.

Dans les couloirs non officiels, indique notre source, il est demandé aux doctorants les plus impatients de payer entre 500 et 600 mille Fcfa. Une situation déconcertante lors qu'on sait qu'en principe cette dépense incombe à l'institution et non pas au candidat.

C'est à se demander si le prof. Maurice Tsalefac, Doyen de la faculté des lettres décédé le 18 avril 2021 des suites de maladie à Bafoussam, est parti avec tous les fonds de cet établissement.